

Spectacle « Léo et Léon et la Diva Nova »

Vendredi 19 Septembre, nous avons pris le car pour aller voir un spectacle :



Nous nous sommes assis dans la salle de spectacle et avons ouvert grand nos yeux et nos oreilles pour bien en profiter. Le spectacle s'appelait « Léo et Léon et la Diva Nova ».



Léon est chauffeur de bus la journée, et passeur de rêves quand vient la nuit. Tous les jours, il fait un trajet en bus avec Léo, un enfant très curieux et plein de vie. Léo a découvert son secret et veut lui aussi devenir passeur de rêves.

Léon lui a promis...

Oui mais quand ? ...

Le grand soir est enfin arrivé !



Dans le "Poisson montgolfière", Léon et la DIVA NOVA, la grande dresseuse d'étoiles, ont l'espace d'une nuit pour initier Léo à apprivoiser les étoiles, et devenir à son tour "Passeur de rêves"...

Léo apprend ainsi à attraper les fils de rêves, à lire les rêves et à reconnaître les étoiles pour accrocher le fil de rêve à sa bonne étoile. Au fil des épreuves Léo gagne ses étoiles et devient passeur de rêves.



« C'était bien le spectacle, c'était beau avec les lumières, les habits et les dessins... C'était drôle et y'avait de la musique, avec des instruments et des chansons. On a bien aimé ! »